
総代会とは



総代会

どういったものを想像しますか？



生協のイメージ

どうやって
運営しているの？
お金は？



生協の仕組み

出資 運営 利用

生協



生協の仕組み

出資

生協

出資した人

組合員
＝



生協の仕組み

利用

生協
生協の様々なサービスを
利用できる



生協の仕組み

運営

生協



運営に参加するには

▷ひとことカード

▷総代会



総代会

大学生協の最高議決機関

１年に一度、各学部・サークルから
選出された組合員の代表（総代）が
集まって昨年度の振り返りと来年の
方針を決める場



総代

組合員の代表＝この場にいる皆さん

＊総代ができること＊

・生協の提案について総代会の議決
に参加する

・生協に直接声を届ける



総代会の議決に参加する

つまり、
総代会に出席して、生協からの提示
に対し組合員の代表として

YES / NO

の意思表示ができる



生協が提案すること

✓ これまでの活動・決算
その成果と課題

✓ 今後一年間の方針や予算

✓大学生協の業務を執行する役員
が誰なのか (理事会役員紹介)

生協が今後一年も運営できる



生協に直接声を届ける

主に総代会デビューミーティングと
総代会本番で意見をひろいあげます

ひとことカードで伝えきれない想い
を討論会で気軽に伝えてください

こうしてほしい ああしてほしい



おさらい

＊総代の役割は

総代の役割を意識して総代会に参加
して欲しいと思っています

総代会の議決に参加する

生協に声を直接届ける



総代の必要性

総代の役割はわかったけど…
総代会なんて生協の職員やおれんじ
だけでやっていれば良いのでは？



総代の必要性

出資 運営 利用

生協

大学生協は皆のためのもの

組合員は運営に参加できる



総代の必要性

生協の指針を決める最高議決機関で
ある総代会にとっての一番の主体は

生協職員、おれんじ

私たち組合員



結局のところ…

総代会は生協組合員の皆
が生協を通じてより良い
大学生活を目指すための
ものである…！！



総代会を開催しないと…

生協を利用できなくなる

＝食堂×
購買×
お花見ハイク×
出資金も無意味
（法的にもアウト）

やばない？



最後に

もっと組合員の主体的な参加で

組合員の生活実態に適した

大学生協を目指していくために



総代会
２０２０年６月２３日（火）

１８:１０～２０:３０頃

＠府大合同講義棟地下１階
KPU KPU 食堂

生協学生委員会おれんじ

第 ８８ 回


